



Consejo de Distrito Sur ordinario del 12/11/2025, a las 18:00 horas en el Centro Cívico Arrabal del Sur.

Asistentes:

Ana Altamirano Carrillo (AV Amargacena, Vicepresidenta CDS)
Fernando Ariza García (CLUB Adecor)
Isabel Baena (AV Puente Romano)
Manuel Cazallo Muñoz (Ciudadanía)
María Dolores Damián Muñoz (Social y Autoyuda)
Manuel Humanes López (AV Amargacena)
Javier Mengual Morales (AV Guadalquivir)
Juan Moreno Matas (AV Puente Romano, Presidente CDS)
Emilia Murillo Guerra (Culturales)
Fuensanta Rubiano (AV Alba Guadalquivir)
Jesús María Ruiz Gito (AV Guadalquivir, Secretario CDS)

Excusan su asistencia: Manuel Sierra de la AV La Mirada del Sur

Invitados:

María Dolores Baena, Técnica del Centro Andaluz de Creación y Arte Contemporáneo.

Francisco José Ramírez, Antonio Javier Moreno del proyecto Copa de Distrito
Jorge Álvarez de Sotomayor, del proyecto CalleJugando, del IES López Neyra.

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta anterior.
2. Comparecencia María Dolores Baena, Técnica del Centro Andaluz de Creación y Arte Contemporáneo.

3. Francisco José Ramírez, Antonio Javier Moreno del proyecto Copa de Distrito.
 4. Jorge Álvarez de Sotomayor, del proyecto CalleJugando, del IES López Neyra.
 5. XLII Jornadas por la Paz.
 6. Valoración de las movilizaciones vecinales. La imagen del distrito.
 7. Informe del Presidente.
 8. Ruegos, preguntas y urgencias.
-
1. Punto primero: presentación de María Dolores Baena, Técnica del Centro Andaluz de Arte Contemporáneo que brinda su colaboración para abrir el centro al distrito y ciudad. No es un museo sino un centro de creación contemporánea.
Expone el Proyecto Campo de la Verdad con vocación de vincular el arte contemporáneo con lo social y los movimientos progresistas y transformadores del momento como feminismo o medio ambiente.
Invita a conocer el centro facilitando la visita abierta para conocimiento del centro y participación; como ejemplo: espacio para las Jornadas por la Paz e iniciativa de participar en ellas.
Se compromete a controlar el ruido de los eventos musicales en el exterior del edificio que rebasan los límites de lo admitido en las normas.
 2. Francisco José Ramírez, Antonio Javier Moreno del proyecto Copa de Distrito proponen una competición amateur entre distritos, en la modalidad de baloncesto, para lo que se acuerda solicitar al IMDECO que coloque canastas, de las que tiene en depósito, en la instalación deportiva cubierta del barrio Guadalquivir.
Se propone que haya un campeonato de las Jornadas por la Paz. Incluso se valora la posibilidad de incorporar esta iniciativa a los juegos deportivos municipales.
 3. Jorge Álvarez de Sotomayor y alumnos del IES López Neyra, exponen el programa, ya municipal, de Calle Jugando que en el Distrito Sur se hará en la Plaza de la Unidad.

Se trata de recuperar el juego creativo, inclusivo y solidario en las calles. Son juegos sencillos pero basados en el disfrute de compartir y cooperar con compañeras y compañeros tiempo y espacio de ocio saludable.

Propuesta al alumnado de constituirse en asociación para poder tener más posibilidades de darse a conocer y participar en los órganos asociativos.

4. Jornadas por la Paz. La representante de la comisión de las XLII Jornadas por la Paz informa que hasta la fecha se han recogido pocas fichas de actividades y de la próxima reunión.
5. Se da por aprobada el acta de la Reunión anterior
6. Dada la hora se levanta la sesión.

Presidente

Secretario